

2020. 2. 27

高校3年生

生徒・保護者のみなさま

大阪女学院高等学校

校長 中村真喜子

訣別会中止のご報告

春寒の候

卒業礼拝を明日に控え、心穏やかに過ごしたい折、新型コロナウイルス感染症のことでさまざまな情報が行き交い、ご心配が募っておられることと存じます。

大阪女学院は学院として対策会議を重ねながら、日々変化する情勢の中で、学校行事の運営について判断を行っています。そして、この度は急なことはありませんが、昨日 Fair Cast でお伝えしましたように明日の訣別会は中止とし、学内プログラムに変更しての開催という決定を行いました。訣別会は高3の皆さんが楽しみにして準備してきた最後の行事ですので大変残念ですが、校外で大規模な集会を行うことは、不特定多数の人と接触があること、大勢で飲食することによって飛沫感染のリスクが高くなることから、感染及び感染拡大のリスクを最小限にすることを目的として、中止を決定しました。

大阪女学院高校を卒業して社会に巣立っていく生徒のみなさんにとって、自分たちの感染のリスクを最小限にすることは、皆さんを守る意味でも、また今後4月以降に出会うであろう学外の人々への配慮という意味でも、大切なことであると考えます。どうかご理解とご協力をお願いします。

保護者のみなさまには、急な決定でご迷惑とご心配をおかけしますが、ご支援をお願いします。